es uno de los países en que los animales reciben mejor trato. Por cierto, leía yo el otro día en el Times, que acaba de crearse a todo gasto una escuela verdaderamente original. Algunos ingleses se han dado cuenta de que los pájaros sufren grandemente en sus jaulas, y han decidido rescatar el mayor número posible de estos amables seres, y otorgarles la libertad.

-Pero-ellos mismos se han dicho-si devolvemos de pronto la libertad a animales que han estado largo tiempo enjaulados, no serán capaces de defenderse ni de buscarse su existencia... Es preciso, por tanto, reeducarlos.

Y acaban de crear una Escuela de Vuelo para

Antiguos Pájaros Cautivos.

## El hombre de acción

Con lo anterior quedan señalados algunos de los rasgos que la felicidad ha impreso en esa fisonomía. Pasemos a indicar algunas de las carac-

terísticas que el inglés debe a la acción.

a) La primera de estas características consiste en que, en la vida, el inglés se dirige no por planes sino casi siempre por la inspiración del momento. El mando se le da allí al que se designa con la frase «el hombre en su puesto», el hombre que está en su sitio y a quien corresponde, por tanto, tomar las decisiones trascendentales. Cuando el Gobierno francés, antes de que